



Merci!

Du 5 au 9 octobre | Semaine de reconnaissance des employés municipaux

SERVICE DE SÉCURITÉ INCENDIE ET CIVILE

Nous terminons notre semaine de reconnaissance des employés municipaux par le Service de sécurité incendie et civile. Le Service peut compter sur une grande équipe majoritairement composée d'employés sur appel, mais également de ses deux officiers principaux, soit son directeur, monsieur Pierre Tessier et son adjoint préventionniste, monsieur Philippe Baron ainsi que de madame Karine Giroux, secrétaire-réceptionniste en urbanisme et à la sécurité publique. Avant de vous présenter l'ensemble des effectifs du service, nous tenons à saluer chaleureusement les 25 années de service de monsieur Tessier au sein de notre organisation. Nous souhaitons également la bienvenue à monsieur Philippe Baron, le nouveau bras droit du Chef Tessier depuis quelques mois déjà.

Le Service assure la sécurité de nos citoyens tant au niveau incendie qu'au niveau de situations d'urgences médicales. Il est même le spécialiste régional en matière de sauvetages nautiques, sur glace et hors route.

En plus de son directeur, de son adjoint et de sa secrétaire-réceptionniste, la vaste équipe du service est composée des joueurs suivants :

Lieutenants et premiers répondants : Christian Brouillet, Francine Chaput, Yanick Gagné-Robert et Régis Poinas

Lieutenants intérimaires et premiers répondants : Danick Bilodeau et Michael Olivier Vangansbeck

Pompiers : Pier-Luc Beaulne, René Gagné, Éric Legris, Alexandre Longtin et Éric Raymond

Pompiers et premiers répondants :

Marc-Antoine Bellefeuille, Charles Bordeleau, Audrey Maude Bouffard, Jocelyn Caron, Gilles Cassanne, Rachel Charland, Simon Garand, Philippe Hioco, Jean-Michel Lauzon, Nicolas Lelièvre Coulombe, Audrey Ann Robert, Michel Robert, Gabriel Robert Cerutti et Antonio Sanzone

Premiers répondants :

Jean Bessette, Peggy Bloome, Geneviève Bouchard, Josée Boutin, Agathe Charbonneau, Sylvie Fortier, Karine Grenier, Cindy Proulx et Brigitte Provost



Nous ne pouvons pas passer sous le silence les 15 ans de loyaux services de monsieur Régis Poinas ainsi que les 10 années de mesdames Peggy Bloome, Josée Boutin et Brigitte Provost et de messieurs Jean Bessette et Nicolas Lelièvre Coulombe.

Naturellement, lorsque l'on pense au Service de sécurité incendie et civile, nous pensons à la protection et la sécurité des citoyens en matière d'incendies. Cependant, le Service joue également un grand rôle en matière d'éducation et de prévention. Pour y arriver, un programme de visites résidentielles est réalisé annuellement afin de voir, entre autres, à l'inspection des avertisseurs de fumée et des détecteurs de monoxyde de carbone.

De plus, notre Service de sécurité incendie et civile a l'important mandat de premiers répondants sur notre territoire depuis plus de 10 ans. Lorsque vous logez un appel 9-1-1 pour signaler une blessure grave, un accident, une maladie subite, le répartiteur de la centrale évalue la situation d'urgence et dépêche les ressources nécessaires : policiers, pompiers, paramédicaux ainsi que nos premiers répondants. Ils ont tous suivi une formation d'une durée de 68 heures afin de prodiguer les soins requis pour favoriser la survie jusqu'à l'arrivée des secours. Ce volet est un service de proximité essentiel pour assurer la sécurité de nos citoyens. Récemment encore, le Chef Tessier recevait une lettre de remerciements dans laquelle des citoyens louangeaient l'efficacité et la rapidité à laquelle son service était intervenu dans une urgence médicale extrêmement critique.

Que ce soit au niveau incendie ou premiers répondants, les effectifs de ce service suivent annuellement de nombreuses pratiques et formations obligatoires afin de parfaire leurs compétences et demeurer constamment à jour dans leur domaine, et ce, pour le bien-être et la sécurité de notre collectivité.

N'oublions pas que le Service a également une très grande responsabilité, soit celle du volet sécurité civile, c'est-à-dire de voir à la planification et la coordination de mesures d'urgence.

Finalement, nous profitons de cette semaine de reconnaissance des employés municipaux pour vous remercier tout un chacun pour votre travail constant et soutenu. Votre dévouement, implication et professionnalisme font de vous des atouts incontestés pour veiller à la sécurité de nos précieux citoyens. Une véritable vocation, car vous êtes toujours prêts à être au coeur des situations les plus périlleuses où chaque minute compte.

Merci à vous tous de votre engagement et continuez votre bon travail!

Vos élus municipaux et la direction générale

